

Informe de marzo de 2025

Dr. Armando Jipsion
Decano



Universidad Tecnológica de Panamá
Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales

Reunión



La **Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC)**, se reunieron con miembros de **Stellar Cyber**, con el objetivo de implementar un laboratorio estilo SOC para los estudiantes de Ciberseguridad, así como discutir los detalles técnicos y recursos necesarios para llevar a cabo el programa. Se abordaron detalles técnicos para poner en marcha este proyecto académico, que busca fortalecer la formación práctica en defensa cibernética y tecnologías de seguridad de última generación.

Presentación de Propuesta de un Token UTP”



La **Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC)**, se reúne con **Digital Dreams** para la presentación de una propuesta estudiantil que plantea desarrollar el Token UTP, una moneda digital que permitiría intercambiar bienes, servicios y recompensas dentro del campus mediante tecnología blockchain. El proyecto busca crear una economía digital interna sin costo para la universidad, fomentando la innovación y la participación estudiantil.

Competencia “Racing to the Cloud” de Oracle Academy



Estudiantes de la **Facultad de Ingeniería de Sistemas (FISC)**, fueron invitados a participar en el **“Racing to the Cloud”** organizado por la Academia Oracle Latinoamérica y se llevo a cabo **Instituto Técnico Superior Especializado (ITSE)**. Participaron 47 estudiantes y los acompañaron 4 profesores como tutores.

Collaborative Online International Learning (COIL)



Estudiantes de la **Facultad de Ingeniería de Sistemas (FISC)**, participan del **Collaborative Online International Learning (COIL)** con **Florida International University (FIU)** esta iniciativa liderizada y coordinada por el Ing. Paulo Picota docente de la FISC y el estudiante Carlos Rodríguez, buscan desarrollar proyectos a través de la colaboración internacional entre estudiantes de diferentes carreras y líneas de estudio.

Campeonato Latinoamericano de Gestión de Proyectos



La **Facultad de Ingeniería de Sistemas (FISC)**, fue el escenario de la final del **Campeonato Latinoamericano de Gestión de Proyectos** donde participaron 25 estudiantes en la fase de resolución de casos, evaluando sus habilidades y conocimientos en la gestión de proyectos.



Gracias!